



REPRISE DES VOLS ENTRE TORONTO ET MONT-TREMBLANT POUR LA SAISON HIVERNALE 2021-2022

Mont-Tremblant, le 4 novembre 2021 – Le service aérien entre Toronto et Mont-Tremblant reprendra à compter du 17 décembre, à temps pour la période des Fêtes.

Suite à une entente conclue avec le transporteur Porter, l'horaire pour la saison hivernale proposera, du 17 décembre au 28 mars, jusqu'à quatre vols par semaine entre l'aéroport Billy-Bishop au centre-ville de Toronto et l'aéroport international de Mont-Tremblant.

Rappelons que les vols ont dû être interrompus en mars 2020 et qu'il n'y avait pas eu de service aérien avec des transporteurs depuis.

Le président de Tourisme aérien Laurentides, M. Philippe Laudat, se réjouit de la reprise des vols: « Cette alternative aérienne permet aux visiteurs de la grande région de Toronto d'avoir rapidement accès à la région de Mont-Tremblant et à ses nombreuses activités hivernales. »

L'horaire détaillé des vols sera disponible sous peu sur le site web de Porter (www.flyporter.com), sur les sites de Tremblant (www.tremblant.ca), de Tourisme Mont-Tremblant (www.mont-tremblant.ca) ainsi que celui de Tourisme aérien Laurentides (www.tourismeaerienlaurentides.ca).

À propos de Tourisme Aérien Laurentides

En opération depuis 2007, Tourisme aérien Laurentides (TAL) est un consortium économique public – privé ayant pour objectif le développement et l'accessibilité de la destination touristique notamment par le biais du développement de marchés aériens hors-Québec et de la commercialisation.

Source : André Jean Lauzon, coordonnateur, Tourisme aérien Laurentides
514-951-0480